

Stadtrat unterstützt Tempo 30 in Robenhausen

(mpe.) Im ganzen Quartier Robenhausen sollen Tempo 30-Massnahmen umgesetzt werden. Dies verlangt eine Initiative von Robert Widmer, welche an der Gemeindeversammlung von 24. September 2013 angenommen wurde. In der Zwischenzeit hat die Abteilung Sicherheit ein entsprechendes Konzept ausarbeiten lassen. Der Stadtrat beantragt dem Grossen Gemeinderat, das Projekt und den entsprechenden Kredit von Fr. 322'000.-- zu bewilligen.

Mit der Annahme der Initiative von Robert Widmer hat die Gemeindeversammlung am 24. September 2013 den damaligen Gemeinderat beauftragt, für die Einführung von Tempo 30 im ganzen Quartier Robenhausen ein Projekt auszuarbeiten und der dafür zuständigen Instanz eine Kreditvorlage zur Beschlussfassung zu unterbreiten.

Inzwischen hat die Abteilung Sicherheit in Zusammenarbeit mit einem Planungsbüro ein Tempo 30-Projekt ausgearbeitet, welches die Einführung von Tempo 30-Massnahmen im gesamten Quartier Robenhausen vorsieht. Eine Basis dazu bildete ein verkehrstechnisches Gutachten. Das Projekt ist mit den Initianten und mit der Kantonspolizei abgesprochen.

Der Stadtrat unterstützt das Projekt und den entsprechenden Kredit von Fr. 322'000.--, da sich das Quartier Robenhausen mit einem grossen Schulhaus für Tempo 30-Zonen eignet. Weil der Kreditbetrag die Finanzkompetenz des Stadtrates übersteigt, wird das Geschäft dem Grossen Gemeinderat unterbreitet.

Ansprechperson für Medien: Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. Nr. 044 931 32 70

Wetzikon, 26. Januar 2015

Stadt Wetzikon

Geschäftsbereich Leitung + Recht

Marcel Peter, Stadtschreiber